

Simu-DRIVE
Simulateurs de pilotage

Formule 1, Rallye ou Pisto sur les plus beaux circuits du monde

Idee cadeau !
A partir de 15

Nouveau !
Sensations garanties ...
Installez-vous à bord d'un simulateur de pilotage et réveillez le champion qui est en vous.

Karting de Monteux
Route de Sarrans
84170 MONTEUX
www.simu-drive.fr
Rens. & Résa 04.90.610.620

N°3481

le cino du mardi

Les Petites Affiches de Vaucluse

depuis 1886

24 janvier 2012

ACTUALITÉ

Page 2

Entraigues-sur-la-Sorgue

Les platanes s'effacent du paysage page 2

Chartreuse

Audio-guide participatif page 3

AMÉNAGEMENT

BTP 84

Parrainage pour élèves méritants page 4

Piolenc

Nouvelle sortie d'autoroute Page 5

ÉCONOMIE

Naturex

Stratégie d'ultra-expansion



Page 6

SORTIR

Les rendez-vous culture et loisirs

Pages 10 à 12

JURIDIQUE

Annonces légales et Appels d'offres

Pages 14 à 18

Avignon - Pages 8 & 9



Carpentras**La dématérialisation selon Edissyum**

L'entreprise carpentrasienne spécialisée dans la dématérialisation continue de se développer en même temps que l'activité de dématérialisation s'intensifie, touchant tous les secteurs d'activité. Son fonds de commerce ? Structurer, organiser les flux et archiver des documents numériques.

Cédric Rouire a développé au cours de son parcours professionnel des compétences dans le métier de l'édition et de l'optimisation des flux documentaires au sein des entreprises : expertise, diagnostic et conseil opérationnel, pour ensuite créer Edissyum consulting, société située à Carpentras.

Il travaille particulièrement sur le cycle de vie du document dans l'entreprise : gestion du fond, gestion électronique du document,

Cédric Rouire



archivage électronique, industrialisation de la production, optimisation postale, traitement du courrier égrené, documents composites et techniques etc.

L'offre commerciale d'Edissyum s'articule sur 3 axes : le conseil opérationnel, l'expertise et l'ingénierie.

« Je propose un ensemble de services de numérisation, d'archivage et de consultation que j'ai nommé Hellyum, explique Cédric Rouire. En fait, il s'agit de la gestion informatique de documents d'archives. Je mets les archives d'une entreprise sur une plateforme disponible via Internet, en adaptant leur organisation à la spécificité de chacune d'entre elle. Par exemple,

si l'on prend une coopérative viticole, l'archivage informatique sera pertinent si on l'organise par coopérant. En revanche, pour une entreprise de maçonnerie, l'archivage se fera par chantier et il sera intéressant de pouvoir accéder aux



plans en temps réel et de n'importe quel PC. Je fournis l'outil, forme le personnel et le rend autonome. Cela apporte une valorisation de l'image de l'entreprise. C'est quand on en vient à ne faire que de la manipulation de papiers qu'il faut réagir... » Cédric Rouire propose en avant-projet une cartographie des processus documentaires, modélisation des besoins métier, outillage, état de l'art et bonnes pratiques du marché, montage de dossier, cycle vie du document, diagnostic des fonctions éditique et dématérialisation. Au cours de la vie du projet, l'entreprise prodigue une assistance méthodologique à la conduite du projet, lors de la phase de conception des chaînes industrielles, ainsi qu'une expertise technologique. Edissyum a pour clients des banques et services financiers, des industries, des entreprises du secteur du BTP, de l'automobile, de l'aéronautique, de l'assurance, de la distribution, des entreprises de service et de télécommunication, de recouvrement...

Enfin, Edissyum a été soutenu, dès sa création, par le Rile de Carpentras (Réseau d'initiatives locales pour l'emploi).

Bollène**Bonne année 2011 pour Egide**

Le groupe Egide, dont le siège social est implanté à Bollène, enregistre un chiffre d'affaires 2011 consolidé non audité de 26,9 M€. Un résultat en progression de 8,8 % par rapport à l'année précédente. Sur cet exercice comptable, le secteur militaire et spatial a représenté 49 % de l'activité (contre 51 % en 2010), le secteur industriel 28 % (25 % en 2010) et les télécoms 22 % (24 % en 2010). Ce sont les produits infrarouges, tant pour les applications civiles que militaires, qui ont constitué le moteur de la croissance au cours de l'année 2011. La répartition de l'activité 2011 par unité est de 66 % pour Egide SA (+ 10,6 %), 25 % pour Egide USA (- 2,9 %), 8 % pour Egide UK (+ 23,5 %) et 1 % pour Egima, la nouvelle filiale marocaine du groupe.

« Cette nouvelle et significative progression du chiffre d'affaires annuel conforte nos choix stratégiques et notre positionnement sur des marchés diversifiés nécessitant des produits de haute fiabilité, explique Philippe Brégi, Président-Directeur général du groupe. Ainsi, malgré la crise, Egide aborde sereinement l'année 2012. »

Autre perspective positive, le spécialiste vauclusien du boîtier hermétique dédié à la protection et à l'interconnexion de puces électroniques, vient juste d'être retenu dans le programme anglo-franco-suédois de défense Simclairs (Studies for integrated multifunction compact lightwave airborne radars and systems) initié par l'agence européenne de défense.

Egide, dont Bollène est le principal site de production, intervient dans

les domaines de l'espace, de la défense, de la sécurité, de l'aéronautique, des Télécommunications, de l'automobile et du médical.

A noter cependant, que le groupe, après avoir enregistré une hausse de son activité sur les trois premiers trimestres (+32,1 % pour le premier, +14,3 % pour le second et +3,2 % pour le troisième) a constaté un recul pour le quatrième (-8,7 %).

Par ailleurs, Egide vient de lancer une augmentation de capital de 2,14 M€ par émission de 428 766 actions nouvelles au prix unitaire de 5 euros. Cette opération est valable jusqu'au 3 février prochain. Les actions nouvelles seront cotées dès le 17 février 2012, sur la même ligne de cotation que les actions existantes (code ISIN FR0000072373).

Viticulture**■ Récolte gardoise en hausse**

La viticulture gardoise vient d'enregistrer un volume de récolte 2011 en hausse de 18% par rapport à l'année précédente. Cette récolte est estimée à 3,62 millions d'hectolitres. Autre bonne nouvelle, la campagne 2010/2011 enregistre une remontée des cours sur quasiment toutes les catégories de vin.

Dans le même temps, les volumes d'aides européennes (hors arrachage total) sont en hausse au niveau régional (82 M€). Cette conjoncture plus optimiste se traduit par davantage d'installations en viticulture : 16 installations aidées en 2011 dans le Gard, contre 8 en 2010.

Arôme**■ Nouveaux budgets**

L'agence de communication avignonnaise Arôme rafle plusieurs budgets en ce début d'année. D'abord avec le norvégien Statkraft, leader européen des énergies renouvelables, également candidat au renouvellement des concessions hydroélectriques en France. Arôme a également séduit le distributeur français de la voiture de golf monospace Golfcruiser et emporté le package communication, site Internet compris. Par ailleurs, l'agence œuvre actuellement à la refonte du site Internet du fabricant de maison en bois Gico et à la création de la plate-forme de pari en ligne européenne Bet and yu.

Agro-alimentaire**■ Du vin et des céréales pour le Pôle**

Le conseil d'administration du PEIFL (Pôle européen d'innovation fruits et légumes) vient d'approuver l'élargissement de ses activités au secteur viti-vinicole et au secteur céréales. Cette décision s'inscrit dans le projet stratégique 2012-2015 du PEIFL, qui souhaite associer ces deux filières économiques, la vigne et les céréales, en particulier blé dur et riz, dont les enjeux sont proches de ceux du secteur fruits et légumes.

Le Pôle entend ainsi bâtir « une logique filière intégrée amont-aval sur les trois filières traitées : semences et plants, production agricole, industrie agro-alimentaire de première et seconde transformation, distribution. » Pour cela il entend favoriser la mise en œuvre d'une agriculture méditerranéenne durable, améliorer l'accès des consommateurs à des produits de qualité et accélérer le développement des éco-procédés, ainsi que des éco-produits.

Une stratégie qui semble payant puisque le PEIFL, implanté dans la cité de l'alimentation à Agroparc à Avignon, vient d'enregistrer l'adhésion de 11 entreprises supplémentaires. Parmi elles, Samabioli à l'Isle-sur-la-Sorgue (produits de fertilisation, biostimulation et protection des cultures), Progressinfood Conseil à Carpentras (conseil et formation en développement industriel et de marché, qualité, achat et sourcing, stratégie et organisation pour les entreprises du secteur agro-alimentaire) et Hélios International à Avignon (éditeur de médias professionnels, notamment Fructidor.com, guide international pour les acheteurs de fruits et légumes). Figurent également une trois sociétés marseillaises, une drômoise, une ardéchoise, une varoise, une iséroise et une installée à Perpignan.

Le pôle de compétitivité du PEIFL réunit désormais 234 membres. Il a pour objectif de se positionner sur filière fruits et légumes frais et transformés afin de favoriser le développement économique durable de l'ensemble des acteurs économiques, de la création variétale, à la production agricole, en passant par la transformation agro-alimentaire, la fabrication d'ingrédients actifs, la logistique ou bien encore la mise en marché (grossistes, grande distribution, marchés spécialisés etc).

Immobilier**■ Nouvelle agence à Saint-Ruf**

Imogroup vient d'ouvrir sa 51e agence avenue Saint-Ruf à Avignon. La nouvelle structure réunit en fait deux sociétés : Castel immobilier, agence Imogroup spécialisée en transactions immobilières et Imonova, partenaire agréé Imogroup spécialisé dans la gestion et la location.

Dirigée par Karim Hocine, Castel Immobilier a vu le jour en 2001 à Saint-Laurent des Arbres. L'agence s'agrandit très rapidement d'abord à Roque-maure, puis à Laudun et aujourd'hui à Avignon. Elle intègre le réseau Imogroup en 2006 et compte aujourd'hui huit collaborateurs. Castel Immobilier est adhérent FNAIM (Fédération nationale des agents immobiliers). Dirigée par Dominique Morin, déléguée générale, Imonova a ouvert ses portes à Roque-maure en 2007. Chaque année, la société a doublé son portefeuille clients, tant en croissance externe qu'en croissance interne. A ce jour, elle est présente sur 17 villes de France, dont Avignon.

Imogroup a été fondé en 1997 par un petit groupe d'agents immobiliers sous forme de coopérative. En 2006, les fondateurs décident de donner à la marque Imogroup les moyens nécessaires à son développement et créent la société SNIS, implantée à Lyon, qui reprend la marque et le réseau sous la présidence de Patrick Lavenir. En 2010, SNIS ouvre son capital et Serge Redon, créateur du réseau L'Adresse, est nommé directeur général.